

Freundeskreis

LEBENDIGES DENKMAL RÖMERSTEINE e.V.

Mainz, den 07.Mai.2025

Mitgliederrundbrief Mai 2025

Liebe Mitglieder und Freunde,

das Frühjahr geht allmählich in den Sommer über – die ersten heißen Tage haben wir bereits hinter uns und die Schafschur für dieses Jahr ist bereits organisiert und der Termin steht nun fest :

Am Samstag, den 24. Mai 2025 ab 15: 00 werden unsere Schafe von ihrer Wolle befreit.

Da wir durch die Blauzungenseuche im letzten Spätsommer einige Schafe verloren haben, wird die Schur diesmal vom Zeitaufwand höchstens zwei Stunden dauern; entsprechend haben wir auch nur ein kleines Begleitprogramm mit etwas Musik, frischen Brezeln und Getränken vorgesehen.

Als Ausgleich dafür planen wir dieses Jahr endlich wieder einmal ein **SOMMERFEST** an den Römersteinen; dieses soll am **Samstag, den 09.August 2025 ab 15:00 Uhr** stattfinden.

Inzwischen ist auch das Gras auf unseren Wiesen prächtig gewachsen und die kleine Herde kommt kaum mehr mit dem Weiden hinterher. Wir haben jetzt noch 8 Schafe, dafür aber 15 Gänse, welche mit ihrer Aktivität vor allem die Kinder begeistern.

Nachdem unsere Futtermittel immer wieder von verschiedenen Nagern dezimiert wurden, haben wir vor sechs Wochen zwei verwilderte Katzen vom Tierheim geholt und sie bei uns angesiedelt – mit Erfolg – die Schädlinge sind verschwunden !

Unsere Schafherde besteht zur Zeit aus acht älteren Tieren (die älteste ist 12 Jahre alt) und wir haben den Plan, die Herde durch den Zukauf von einigen Lämmern zu verjüngen; das Problem ist allerdings, dass viele Schäfer durch die Blauzungenseuche sehr viele Tiere verloren haben und nun ihre Herden wieder aufbauen müssen; hierdurch ist der Ankauf von Jungtieren gerade sehr schwierig.

Im Juni läuft der Getattungsvertrag für unsere Wiesen und Stallungen mit der Stadt Mainz aus und wir bemühen uns, eine erneute Verlängerung zu erhalten – dies ist auch eine Voraussetzung dafür, dass wir unseren Verein sinnvoll weiterführen können. Wir hoffen dass die Angelegenheit bis zur Schafschur entschieden ist – ansonsten müssen wir wieder kämpfen.

Von der Entscheidung hängt nicht nur die Zukunft unseres Vereins ab, sondern auch, wie es mit unseren beiden Helfern, Andrzej und Darko, weitergeht. Ohne Einzelheiten zu nennen, möchte ich betonen, dass diese sinnstiftende Arbeit, die sie im Umgang mit unseren Tieren und dem Kontakt mit den Besuchern an den Römersteinen, gefunden haben, sehr wichtig für sie ist.

Die nächste Mitgliederversammlung- ich hoffe natürlich, dass sie noch unter guten Vorzeichen stattfindet- planen wir diesmal etwas früher im Jahr, um sie noch in der freien Natur, ohne Abhängigkeit von fremden Räumlichkeiten, durchführen zu können. Als wahrscheinlicher Termin gilt Samstag, der **06. September um 16:00 Uhr** auf der Schafswiese an den Römersteinen.

Unser Verein hat aktuell 308 Mitglieder und ich möchte hierbei die Gelegenheit wahrnehmen, alle Neumitglieder der letzten Monate herzlich zu begrüßen und mich für die Unterstützung unseres Projekts an den Römersteinen zu bedanken.

Herzliche Grüße, im Namen des Vorstandes

Günter Dorn

